

Aménagement hydraulique : une nouvelle tranche



La tranche actuelle de travaux devrait s'achever en fin d'année. /Photo DDM.

Le président du Syndicat mixte d'aménagement hydraulique de la haute vallée de l'Aude Pierre Bardiès a fait le point sur la tranche de travaux 2012 qui a débuté en avril et qui devrait se terminer à la fin de l'année, sur les bords du Sou à Saint-Martin-de-Villéréglan. Pierre Bardiès faisait un tour d'horizon des secteurs traités

dans le cadre des restaurations des berges à Escouloubre sur l'Aude, Rouze sur la Bruyante, Pauligne, Donazac et Gaja-et-Villedieu sur le Verdeaux. Pour la suite, ce sera Quillan (hameau de Laval) et Saint-Julia-de-Bec sur le Saint-Bertrand, Saint-Hilaire et Ladem sur le Lauquet. D'autres secteurs ont été trai-

tés en gestion régulière depuis 2006. Au total, ce sont 38670 m de rivière. Ces travaux, d'un montant de 450000 € HT sont financés à hauteur de 90 % : Europe 50 % (225000 €), Agence de l'eau 40 % (180000 €). La participation du syndicat, qui compte 112 communes du Capcir au Razès, sera de 10 % (45000 €).